



2013 自治労 Vol.16

つべつ

2013.2.22 (金)

発行:自治労津別町役場職員組合 教育宣伝部

今日は全国町村職総決起集会 / 佐藤佳奈さん頑張ってください

非正規の割合最高に

臨時職員処遇改善 春闘から再交渉

自治労の2013春闘の重点課題の一つは「非正規労働者および臨時・非常勤等職員の雇用継続、処遇改善」です。

自治労が取り組んだ、「臨時・非常勤等職員調査」の結果を踏まえ、地方自治法の改正や、臨時職員をはじめとする非正規労働者の処遇改善を推進することとしています。

非正規労働者は過去最高

総務省が19日発表した、2012年労働力調査(速報)では、アルバイトや契約社員などの非正規労働者の割合は35.2%となっており、3年連続で過去最高を更新し、その数は1,813万人で前年に比べ2万人増えました。

完全失業者数は285万人

2012年平均の完全失業者数は285万人で、完全失業率は4.3%でした。総務省は「海外経済の減速などに伴う製造業の不振で、大企業を中心にリストラを加速させたことが響いた」としています。

一方、平均の就業者は、6,270万人で前年に比べ19万人減少しています。

《 完全失業者の内訳 》

- ・定年又は雇用契約満了…………… 32万人
- ・勤め先や事業の都合…………… 70万人
- ・自発的な離職…………… 101万人
- ・学卒未就職者…………… 16万人
- ・収入を得るため新たに仕事を探し始めた …… 37万人

交渉で処遇改善の前進を

津別町職は18日に町長へ提出した、『2013年度賃金・労働条件に関する統一要求書』において、「恒常的な業務に従事する臨時職員等は、ただちに正規職員とすること」という要求をはじめ、臨時職員の賃金の引き上げ、定昇制度、住宅や期末手当の支給、寒冷地手当の完全支給、休暇制度の確立や退職手当の制度化を求めています。

また、社会福祉協議会等、関連労働者の賃金・労働条件の改善も要求しています。

これらの要求獲得に向け、今春闘以降、秋期闘争、2014年度当初予算期まで交渉を継続します。

参議院議員

あいはらくみこ

自治労の代表を通じて政策実現を!

公共サービスの再生と組合員・関連労働者の生活改善を実現するためには、自治労を代表する国会議員が必要です。私たちの要求する諸政策の前進のため「あいはらくみこ」さんの活動を支援していきましょう。



町職は第50回定期大会で7月の参議院選挙・比例区で「あいはらくみこ」さんを推薦決定しています。

地方自治否定の愚策に抗す

札幌市の上田市長 政府の削減要請批判

国と同列は「おかしい」

201札幌市の上田文雄市長は21日の会見で、政府が求めている地方公務員の給与削減について「東日本大震災の復興の原資に国家公務員給与を7.8%削減することと、地方との関係を同列に考えるのはおかしい」と政府を批判、上田市長は、「各自治体は人件費削減、定数管理などを含めて努力してきた。自治の内容に踏み込む、交付税によるコントロールには相当抵抗を感じている」と不満をあらわにしました。

国は削減の強要姿勢示す

一方、総務省の大石総務審議官は20日に開かれた地方行財政調査会での講演で、政府の地方公務員給与の削減要請について「着実に実施してもらえるよう6月議会に向け、丁寧に説明せねばならない」と語り、政府の要請どおり地方自治体が7月からの給与削減に取り組むよう、総務省として説明に尽力するという事実上の強要姿勢を示しました。

総務省は去る13日には、都道府県の総務部長を対象に給与削減に関する説明会を開き「給与削減支給措置の基本的な考え方」を示しています。

そのなかでは国が要請する削減率は、自治体によって異なるとしています。2012年度のラスパイレス指数と、国家公務員の給与減額

全国市長会「緊急アピール」。事実に基づく正しい主張をマスコミはしっかり報道していない。総務省発の言い分ばかりを取り上げ、まさに世論操作です。

春闘期の日程

- 2/21 (木) ~ 22 (金)
全国町村職女性交流会・総決起集会
参加：佐藤佳奈さん
- 23 (土) ~ 24 (日)
第46回全国青年団結集会
参加：渡部ゆかりさん
- 23 (土) くさか太朗と語る新春の集い
- 25 (月) 第5回執行委員会
- 3/1 (金) 第2回臨時議会
- 4 (月) 議会総務文教常任委員会
- 5 (火) 議会産業福祉常任委員会
- 6 (水) 統一要求書回答指定日
- 7 (木) ~ 14 (木) 重点交渉期間
- 7 (木) 第6回執行委員会
- 8 (金) ~ 12 (火)
第1回支会別討論会
- 9 (土) 地方本部単組総支部代表者会議
2013 春季生活闘争勝利！網走管内総決起集会 北見市
- 12 (火) ~ 22 (金) 第3回定例議会
- 14 (金) 全国統一行動29分スト
- 14 (金) スト終了まで超勤・出張拒否
- 27 (水) 公務員連絡会第2次全国統一行動(政府・人事院回答翌日)

がないと仮定した場合の指数(参考値)との差を引き上げるよう要請するとしています。また、2012年度のラスパイレス指数が100を下回った団体は削減対象とはしないとしています。さらに、参考値が100を超えた団体については、その差を給与適正化によって解決を図るよう要請しています。

明日から全国青年団結集会[長野県] 渡部ゆかりさん 頑張ってください!